
平成22年３月橋本市議会定例会会議録（第４号）その４ 

平成22年２月18日（木） 

                                          

   

 日程第12 議案第２号 平成22年度橋本市

国民健康保険特別会計予算について から、

日程第27 議案第17号 平成22年度橋本市

病院事業会計予算についてまでの16件 

○議長（中西峰雄君）日程第12 議案第２号 

平成22年度橋本市国民健康保険特別会計予算

について から、日程第27 議案第17号 平

成22年度橋本市病院事業会計予算についてま

での16件を一括議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 まず、議案第２号 平成22年度橋本市国民

健康保険特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第３号 平成22年度橋本市簡易水道

事業特別会計予算について質疑を行います。

全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第４号 平成22年度橋本市国民宿舎

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第５号 平成22年度橋本市住宅新築

資金等貸付事業特別会計予算について質疑を

行います。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第６号 平成22年度橋本市老人保健

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第７号 平成22年度橋本市公共下水

道事業特別会計予算について質疑を行います。

全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第８号 平成22年度橋本市駐車場事

業特別会計予算について質疑を行います。全

般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第９号 平成22年度橋本市墓園事業

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第10号 平成22年度橋本市農業集落

排水事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第11号 平成22年度橋本市土地区画

整理事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第12号 平成22年度橋本市介護保険

特別会計予算について質疑を行います。全般

について行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）469ページの介護予防の

ところです。負担金補助及び交付金の地域ふ

れあいサロン事業助成金が、だんだんサーク

ルも増えていって、金額も21年度で言えば729

万5,000円だったんですけども、それが500万

円に減額になっていまして、人数の多いふれ

あいサロンとかでは、どちらかと言えば補助

金を増やしてほしい、助成金を増やしてほし

いという声なんかもあったんですけれども、

この減額の理由と助成の基準がどのように変

わるのか、説明をお願いいたします。 

○議長（中西峰雄君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（森本健二君）今回、この落

としたというのは、今まで社会福祉協議会の

ほうへ委託しておりましたのを、いきいき長

寿課のほうで、市のほうで実施させていただ

く。実施して、よりサービスを向上させてい

ただくということで、委託していた分がなく

なりました。そのためにその減額されて500

万円ということになっております。 

 今まで委託しておりまして、その中には人

件費を含んでやっていた分、アルバイトとし

て社協と取り組んでくれておった分があるん

です。その分について減額しましたので、こ

の金額になっているということで、各地域に

つくっていただいているサロンの事業を減ら

したわけではございません。今、サロンの事

業の中身につきましては、増額する方向で今

のところその配分について思案している最中

で、それについてはまだ結論が出ていません。

今までよりはできるだけ下がらんように、公

平感のあるような配分の方法で今のところ考

えさせていただいております。 

○議長（中西峰雄君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第13号 平成22年度橋本市介護サー

ビス事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第14号 平成22年度橋本市指定訪問

看護事業特別会計予算について質疑を行いま

す。全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第15号 平成22年度橋本市後期高齢

者医療特別会計予算について質疑を行います。

全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第16号 平成22年度橋本市水道事業

会計予算について質疑を行います。全般につ

いて行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、次

に、議案第17号 平成22年度橋本市病院事業

会計予算について質疑を行います。全般につ

いて行います。 

 質疑ありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）託児所のことでお尋ね

します。 

 582ページに託児料収益というのが、21年度

にはなかったのが計上されているんです。 
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 それと同時に、595ページ、596ページに助

成金という、21年度だったら託児所助成金と

いうのがあったのが、それが全額なくなって

ゼロになっているんです。看護師さんの確保

のためには、この託児所というのはすごく大

事だと思うんですけれども、今までとどのよ

に変わったのかということについて、ご説明

をお願いします。 

○議長（中西峰雄君）病院事務局長。 

○病院事務局長（尾崎慶和君）お答えいたし

ます。 

 他会計補助金の中の院内保育所の運営に要

する経費ということで、現在まででしたら、

昨年までは446万5,000円の補助金でございま

した。その補助金が平成22年度予算額で887

万6,000円ということになっております。 

 それで、一般会計からの繰り入れといたし

まして、安心子育てで244万3,000円という一

般会計からの補助額と、それから院内保育に

係る関係につきましても887万6,000円という

収益的収支の中で補助を入れていただくとい

うことになっております。 

 現在までは、特に普通交付税的な形の中で

入れていただいているというところでござい

ます。今までは資本的収支の中でも予算計上

をしておったんですけれども、今回、予算の

組みかえということで、一般会計からの繰入

金もございますので、収益的収支のほうで一

本化したというところでございます。 

 以上でございます。 

○議長（中西峰雄君）２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）組みかえられたという

ことはわかったんですけども、そうしますと

預けておられる方の条件とか、そういうこと

はもう一切変化がないということでよろしい

でしょうか。 

○議長（中西峰雄君）病院事務局長。 

○病院事務局長（尾崎慶和君）そのとおりで

ございます。 

○議長（中西峰雄君）ほかに質疑ございませ

んか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第２号か

ら議案第17号までの16件については、平成22

年度予算審査特別委員会に付託いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第２号から議案第17号までの

16件については、平成22年度予算審査特別委

員会に付託し審査することに決しました。 
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